

## Communiqué de presse

### Un double anniversaire célébré en lumière pour l'EHC et la Fondation Théodora

***Ensemble Hospitalier de La Côte (EHC) – Morges – 06 mars 2023 – L'Hôpital de Morges a accueilli un double anniversaire : les 50 ans du déménagement de l'hôpital et les 30 ans de la Fondation Théodora.***

Le Président du Conseil d'administration de l'EHC, Mr Jean-Marie Surer, Dr Mikael de Rham, Directeur général de l'EHC et Mr André Poulie, Fondateur de la Fondation Théodora, ont accueilli conjointement les collaborateur·trice·s, leurs partenaires et ami·e·s le jeudi 2 mars à l'Hôpital de Morges.

À cette occasion, l'EHC et la Fondation ont fêté ensemble leur jubilé, à travers l'illumination de l'Hôpital de Morges : une fresque unique, faite maison, dont chaque détail a été pensé pour l'occasion, mélange de candeur et de fantaisie dans un décor festif où se superposent les époques. L'image qui a pris forme le temps d'une comptine, a révélé une invitée d'honneur. Elle se nomme Lia, une jeune demoiselle née à l'Hôpital de Morges. Son sourire unit, de la meilleure manière qui soit, la Fondation Théodora et l'Hôpital de Morges.

Ce projet a revêtu une symbolique particulière ; la lumière que les docteur·e·s Rêves apportent aux enfants hospitalisés, l'espoir ou tout simplement, la vie

Plus tôt dans l'après-midi, les plus petit·e·s patient·e·s ont eu la chance de recevoir la visite de deux docteurs Rêves, Chaussette et Kawaii, au service pédiatrie et aux urgences pédiatriques. Un moment rempli de rires et de... chocolat !

L'Association des amis de l'Hôpital de Morges était également actrice de cette célébration en offrant aux convives un moment chaleureux autour d'un risotto fini dans la meule de parmesan, quel bonheur !

#### **Les 50 ans du déménagement dans le nouvel Hôpital de Morges**

Au chemin du Crêt 2, la première tranchée pour les travaux a été creusée en 1969 lors de la cérémonie du 100ème anniversaire de l'hôpital de Morges. Les travaux de construction étaient le résultat de 12 années de démarches et d'études notamment pour identifier les nouveaux et futurs besoins du bassin de population.

Le 4 mars 1973 le déménagement débutait. Pour organiser le transfert depuis les Pâquis, une ambulance avait été mobilisée ; une ambulance à l'allure d'un mythique combi Volkswagen des années 60, icône du « free spirit » qui relia toute la journée avec ses feux bleus, comme une guirlande de fête, le site des Pâquis au tout nouvel Hôpital de Morges.

S'en suivi un joli challenge, celui de renouveler l'équipe hospitalière, organiser le départ des diaconesses de St-Loup fin 1968 et planifier de nouveaux aménagements. Depuis, l'hôpital au chemin du Crêt a vécu plusieurs agrandissements et rénovations pour maintenir son niveau d'exigence et prendre soin de la population de notre région.

#### **Citation du Dr Mikael de Rham, directeur général de l'EHC**

« C'est une première, l'illumination d'un hôpital ! Et pourtant, s'il y en a bien un, qui mérite qu'on le mette sous la lumière, c'est bien lui : l'hôpital ! L'hôpital est un lieu unique d'expression de la solidarité. Il le démontre tous les jours et ce fut d'autant plus apparent ces trois dernières années. L'Hôpital est un lieu d'humanité. Il prend en charge la femme, l'homme et l'enfant dans ce qu'il a de plus fragile. Il est aussi le lieu où la femme et l'homme donnent ce qu'ils ont de meilleur en se mettant au service de l'autre. Bien au-delà des murs, du béton et des dalles qui constituent ce bâtiment, nous célébrons aujourd'hui 50 ans d'un engagement quotidien des équipes de cet hôpital auprès des patients de la région. Cette mission de proximité, d'écoute, d'échange et de soutien nous la partageons avec nos amis de la Fondation Théodora. »

#### **Les 30 ans de la Fondation Théodora :**

La Fondation Théodora a vu le jour en 1993 sur l'initiative des frères André et Jan Poulie, qui ont ainsi nommé la Fondation en mémoire de leur mère Théodora. Depuis, la Fondation poursuit son objectif de soulager par le rire le quotidien des enfants



hospitalisés ou en institutions spécialisées. Chaque semaine, la Fondation Théodora organise et finance les visites de 72 artistes professionnel·le·s, appelé·e·s docteur·e·s Rêves, dans 32 hôpitaux et 27 institutions pour enfants en situation de handicap.

Chaque année, ces personnages amusants et attachants effectuent plus de 100'000 visites auprès d'enfants en Suisse, afin de leur offrir des sourires et des moments de joie. Spécialement formés pour pratiquer leur art en milieu hospitalier, les docteur·e·s Rêves travaillent en collaboration avec le personnel soignant.

#### **Citation d'André Poulie, fondateur de la Fondation Théodora :**

« Depuis le 2 novembre 1999, Théodora a le plaisir de collaborer étroitement, chaque semaine, avec les équipes de la pédiatrie et de la maternité de l'Hôpital de Morges, effectuant ainsi au total 3'600 heures de visites. Celles-ci nous auront permis d'offrir près de 20'000 visites individuelles à des enfants. Ce sont autant d'aventures joyeuses et colorées offertes aussi à leurs familles ainsi qu'aux équipes soignantes avec lesquels nous avons eu la chance de partager ces instants magiques. »

#### **Annexes : photos Gehri Films pour l'EHC**

- Mr Jean-Marie Surer, Président du Conseil d'administration de l'EHC
- Dr Mikael de Rham, Directeur général de l'EHC,
- Mr André Poulie et son frère Jan, Fondateurs de la Fondation Théodora
- L'illumination de la façade de l'Hôpital de Morges, fresque pensée pour l'occasion
- Dr Vincent Chariatte, Doyen des médecins de l'hôpital de Morges
- Le Chef de Cuisine Olivier Mages et le comité de l'Association amis de l'Hôpital de Morges
- La petite Lia et Dre Chaussette
- Dre Kawaii, Dr Chaussette et Gwénaëlle Bougault (ICUS Hôpital de Morges)

#### **Informations de contact :**

- Ensemble Hospitalier de la Côte - Caroline Boesch, Responsable Communication

Tel : 079 139 14 30, [caroline.boesch@ehc.vd.ch](mailto:caroline.boesch@ehc.vd.ch)

- Fondation Théodora - Tamara Attali, Chargée de communication

Tel : 079 170 74 36, [tamara.attali@theodora.org](mailto:tamara.attali@theodora.org)

**L'Ensemble Hospitalier de la Côte (EHC)** est un établissement de soins de statut privé reconnu d'intérêt public qui assume de manière indépendante et responsable une mission de soins et de formation. L'EHC, c'est près de 2'000 collaborateur·trice·s au service d'une région qui s'étend des bords de Crissier à Gilly et du bord du Léman au pied du Jura. C'est un réseau de santé qui réunit plus de 20 sites aux missions complémentaires : un hôpital général de soins aigus de 240 lits sur le site de Morges, un centre de traitement et de réadaptation sur les sites d'Aubonne et de Gilly, une clinique privée, 3 permanences médico-chirurgicales, des centres médicaux et 3 EMS de long séjour.

**La Fondation Théodora** a pour mission de soulager par le rire le quotidien des enfants hospitalisés ou en institutions spécialisées. Chaque semaine, la Fondation organise et finance les visites de 72 artistes professionnel·le·s, appelé·e·s docteur·e·s Rêves, dans 32 hôpitaux et 27 institutions pour enfants en situation de handicap. La Fondation Théodora propose différents programmes adaptés aux besoins des enfants et aux situations auxquelles ils sont confrontés. La Fondation est reconnue d'utilité publique et ne demande aucune subvention étatique. Le financement de la visite hebdomadaire des docteur·e·s Rêves auprès des enfants repose entièrement sur le soutien des donateurs et partenaires.